

commeo Multi Send

BASIS oder PREMIUM – Sie haben die Wahl!

Made in Germany



Update: BASIS-Version

- ▶ Der commeo Multi Send wird in einer optimierten BASIS-Version ausgeliefert.
- ▶ Alle Grundfunktionen sind hier enthalten. Die Menüführung hat sich gegenüber Geräten aus den Baujahren 2015–2021 leicht verändert.

Optionales Upgrade der BASIS-Version auf die PREMIUM-Version

- ▶ Mit einem Upgrade kann der commeo Multi Send auf die PREMIUM-Version mit vielen sinnvollen Zusatzfunktionen erweitert werden.
- ▶ Dazu muss ein kostenpflichtiger Key-Code erworben werden. Das Aufspielen des Updates auf das Gerät erfolgt über das commeo Multi Send KonfigTool.

Unterschiede zwischen der BASIS- und PREMIUM-Version

FUNKTION	BASIS	PREMIUM
Anzahl der Kanäle	20	32
Anzahl der Gruppen	10	16
Anzahl der Schaltzeiten pro Gruppe pro Tag	2	4
Kalenderfunktion Urlaub/Feiertage	–	✓
Anzeige der aktuellen Behangposition (Bild und %)	–	✓
Expertenmodus (viele individuelle Einstellungen)	–	✓

Die PREMIUM-Version hält noch viele weitere Zusatzfunktionen für Sie bereit!

commeo Multi Send KonfigTool

Das kostenlose commeo Multi Send KonfigTool wurde überarbeitet und bietet nun eine noch bedienerfreundlichere Benutzeroberfläche. Jede Einstellung im commeo Multi Send kann auch komfortabel im KonfigTool am Computer oder Laptop (Windows-PC oder MacOS) vorgenommen werden.

Download commeo Multi Send KonfigTool und Erwerb Key-Code für das Upgrade auf die PREMIUM-Version:

www.selve.de/commeomultisend



selve

commeo Multi Send

BASIS or PREMIUM – The choice is yours!

Made in Germany



Update: BASIS version

- ▶ The commeo Multi Send is delivered in an optimised BASIS version.
- ▶ This includes all basic functions. The menu navigation is slightly different to that of older devices from 2015–2021.

Optional upgrade from BASIS version to PREMIUM version

- ▶ Upgrade the commeo Multi Send to the PREMIUM version to enable useful extra functions.
- ▶ This requires the purchase of a key code. Install the upgrade using the commeo Multi Send KonfigTool.

Differences between BASIS and PREMIUM versions

FUNCTION	BASIS	PREMIUM
Number of channels	20	32
Number of groups	10	16
Number of switching times per group per day	2	4
Calendar function holidays/public holidays	–	✓
Display of current position (image and %)	–	✓
Expert mode (multiple individual settings)	–	✓

The premium version provides you with many more extra functions!

commeo Multi Send KonfigTool

The free commeo Multi Send KonfigTool has been modified and now offers an even more user-friendly interface. Every setting in the commeo Multi Send can also be easily made in the KonfigTool on your computer or laptop (Windows PC or MacOS).

Download the commeo Multi Send KonfigTool and purchase the key code to upgrade to the PREMIUM version:

www.selve.de/en/commeomultisend



selve